

L'IMAGE À KØENIGSMACKER

120 bambins au baby handball



- VU 19 FOIS
 - LE 04/02/2018 À 05:00
- Photo HD** Tous ont été récompensés par Lucie Seyvet, coordinatrice de la matinée, en compagnie de la présidente du club de Kœnigs', Jacqueline Bauchot. Photo RL

Plus de cent vingt jeunes regroupant les clubs de Kœnigsmacker, Thionville, Hettange, Bure, Fontoy, Yutz, Bouzonville et Guénange se sont retrouvés au gymnase de Kœnigsmacker afin de disputer un plateau de baby handball sur le thème du carnaval. L'occasion d'une jolie photo !